

2. GEWÄSSER-DIALOG erfolgreich!



DIE GEWÄSSER-EXPERTEN!

Am 19. September 2013 luden DIE GEWÄSSER-EXPERTEN! die (Fach-) Öffentlichkeit in das Fischereimuseum Bergheim an der Sieg ein, um sich getreu dem Motto „Netzwerken für die Zukunft der Wasserwirtschaft“ Vorträgen und anschließenden Diskussionen zu stellen.

Informativ und kommunikativ: Rund 40 Gäste nahmen insgesamt am 2. GEWÄSSER-DIALOG teil und erhielten in vier Vorträgen aus verschiedensten Fachrichtungen Einblick in aktuelle wasserwirtschaftliche Themen. Die Podiumsdiskussion im Anschluss an die einzelnen Impulsvorträge lieferten sowohl Referenten als auch Teilnehmern ausreichend Möglichkeiten Fragen zu stellen und Meinungen auszutauschen. Schwerpunktthemen des 2. GEWÄSSER-DIALOGS waren insbesondere:



Foto: Carmen Manderfeld und Ingo Nienhaus bedanken sich bei den Referenten und Gästen.

Wie steht es mit der *Flächenverfügbarkeit*?

Wie können *Synergien zwischen WRRL und HWMRL* geschaffen werden?

In welchem Zusammenhang stehen *Ökosysteme und Nahrungsnetze*? Welche Einflüsse auf den Renaturierungserfolg lassen sich ableiten?

Wie kann *Öffentlichkeitsarbeit* noch intensiver betrieben werden, um die lokale Bevölkerung mit unseren Vorhaben zu erreichen?

Bei Fingerfood, Getränken und in einem angenehmen Ambiente wurde anschließend die Gelegenheit genutzt, persönliche Erfahrungen und fachspezifisches Wissen miteinander auszutauschen und Kontakte zu knüpfen.

Hiermit möchten wir uns ganz herzlich bei allen Referenten und Gästen für das rege Interesse, die spannenden Gespräche und die vielen neuen Ideen bedanken, die aus den unterschiedlichsten fachlichen Hintergründen entstanden sind. Wir hoffen, dass auch Sie zahlreiche neue Vernetzungen knüpfen konnten!

Wir freuen uns, Sie im nächsten Jahr beim 3. GEWÄSSER-DIALOG begrüßen zu dürfen!

DIE GEWÄSSER-EXPERTEN!

